

Große Aufregung auf Schloss Agathenburg: letzten Donnerstag bekam das Schl0ss ein Schloss aufs Dach!

Im Rahmen der Ausstellung **LUFTSCHLÖSSER** hat eine Berliner Spezialfirma das namensgebende Kunstwerk von Christian Jankowski in über 20 Meter Höhe auf dem Schlossdach montiert!

Der spektakuläre Anblick des rot leuchtenden ‚Luftschlosses‘ in schwindelnden Höhen bedurfte monatelanger Vorbereitung und zahlloser Absprachen mit dem Denkmalschutz, Dachdeckerfirmen und dem Künstler. Für eine sichere Befestigung an den Dachbalken mussten einige Dachpfannen zunächst abgedeckt werden. So konnten zwei Stangen montiert werden, auf die das Kunstwerk gesteckt werden sollte. Eine Milimeterarbeit! Entsprechend groß war die Spannung, als der Kran am Donnerstag endlich das meterlange Kunstwerk in die Luft hob. Zumal das Ganze vor laufender Kamera und einem Team vom NDR Fernsehen passierte...

Luftschlösser bauen – das bedeutet so viel wie Hirngespinsten nachgehen, aber auch sich verrennen oder im Gegenteil selbstvergessen vor sich hinräumen. Ein Luftschloss steht für etwas, das nur in der Fantasie existiert. Wie können Luftschlösser in der Kunst sichtbar gemacht werden?

Die Bildhauerin und Zeichnerin Birte Bosse verformt Eisenstangen zu etwas, das aus der Ferne wie eine überdimensionale Zeichnung aussieht. Alice Gericke erschafft filigran ausgeschnittene Papierbahnen. Christian Haake zeigt einen vermeintlichen Filmdreh in einem verlassenen Einkaufszentrum. Erst beim näheren Hinsehen entdeckt man eine irritierende Künstlichkeit: Das Einkaufszentrum entpuppt sich als wenige Meter großes Modell, nachgebaut aus der Erinnerung des Künstlers. Conrad Hübbe lässt aus historischen Motiven transformierte Zeichnungen mit einem Geflecht aus Linien entstehen.

Und ein Projekt von Christian Jankowski diente als Namensgeber der Ausstellung: Auf der Baustelle des Hotels Château Royal bat er Arbeiter, ihre Version eines Schlosses zu zeichnen. Die schnell hingeworfenen Skizzen übertrug Jankowski später in in Neonarbeiten. Das namensgebende ‚Luftschloss‘ wurde in über 20 Meter Höhe auf dem Schlossdach montiert – vor laufender Kamera.

28. April - 23. Juni 2024, Eintritt: € 6,-

Mitglieder des Freundeskreises und Kinder bis 18 Jahre frei!

Schloss Agathenburg | Hauptstraße | 21684 Agathenburg

Related Post



Die Kunstschatze im Leuchtende Kunst in
Süden Hamburgs luftigen Höhen

